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本报讯 10月25日，新郑市
五届人大常委会第十四次主任会
议召开。新郑市人大常委会领导
王俊杰、孙阔、彭德成、郭明熙、
王金灿、左建新、杨流、王海亮出
席会议，副市长朱海新列席会议。

会议听取了市政府《关于新
郑市水生态治理工作情况的报
告》《关于新郑市电子商务进农
村情况的报告》。审议了《市人
大常委会农工委关于新郑市生
态治理工作情况的调查报告》

《市人大常委会老干部科关于新
郑市电子商务进农村情况的调
查报告》。

市人大常委会主任王俊杰
针对水生态治理工作要求各相
关部门不断加大宣传引导力度，
提高市民治水意识，调动全面参
与治水积极性。要统筹推进截
污管网建设，加快配套分散式污
水处理设施建设，进一步高效形
成污水处理一体脉络。要加大
整治力度，推动生态环境改善。

要综合施策，建立长效机制，打
造良好水生态环境。针对电子
商务进农村工作，王俊杰希望市
政府及有关部门要高度重视农
村电商发展，全面提高群众对农
村电子商务认知度，实现资源共
享，整合配送路径，打通“最后一
公里”。着力培育新型农业经营
主体，提升产品质量，加强电商
平台建设，全面助推新郑市电子
商务进农村工作再攀新高。
新郑时报 李显文

本报讯 10月 25日，新郑
市政协主席李志强带领林业、
水利等部门，到城乡接合部及
铁路、公路、河渠沿线调研省级
文明城市创建工作。

李志强一行先后来到新建
路新密铁路站台、城关乡西环
路、梨河镇三里岗废品收购点、
和庄镇火车站道东路、新烟办道
西路实地察看，详细了解环境卫
生整治、停车秩序规范等工作情
况，并现场研究解决措施，督促
相关责任单位限期整改。

李志强要求各相关单位要
切实提高思想认识，把创建文
明城市工作作为当前的重要任
务来抓，做实做细各项工作；要
落实责任，针对依旧存在的各
类问题，详细列出问题清单，加
强督促检查，切实将问题整改
到位，确保各项工作落到实处；
要认真参照测评体系，对标对
表，查漏补缺，抓好薄弱环节整
改完善工作，高标准高质量完
成各项任务。
新郑时报 李显文

本报讯 10月 25日，新郑市
新的社会阶层人士联谊会成立
大会暨第一届会员代表大会召
开。会上，新郑市委书记刘建武
指出：做好新的社会阶层人士工
作，要拔高站位，提高认识；健全
组织，创新发展；加强领导，凝聚
合力。

在新的社会阶层人士联谊
会成立大会开幕式上，省委统战
部新的社会阶层人士统战工作
处副处长刘彩艳宣读贺信；郑州
市委统战部副部长王丽致辞。

新郑市委常委、统战部长
李慧芳主持会议。新郑市新的
社会阶层人士联谊会由全市各
乡镇（街道、管委会）新的社会阶

层人士联谊会组成，由具有统战
性、联合性、地方性的非营利性
社会团体组成，是党和政府联系
新的社会阶层人士的桥梁和纽
带，是开展新的社会阶层人士统
战工作的重要平台。

就如何发挥好新联会作用，
做好新的社会阶层人士统战工
作，刘建武要求拔高站位、提高
认识，充分认清成立新联会的重
要意义。要健全组织，创新发
展，充分发挥新的社会阶层人士
资源优势，创新建设活动平台，
最广泛的把全市新的社会阶层
人士凝聚起来。要加强领导，凝
聚合力，牢牢把握新的社会阶层
人士统战工作的重点方向，努力

把新的社会阶层人士团结在党
的周围，团结一心，奋力拼搏，努
力开创全市新的社会阶层人士
统战工作新局面，合力谱写新郑
经济社会发展新篇章，画出新时
代最大的同心圆。

大会最后，新的社会阶层人
士联谊会第一届会员代表大会
召开，会议表决通过了《新郑市
新的社会阶层人士联谊会第一
届会员代表大会选举办法》（草
案），选举新郑市新的社会阶层
人士联谊会第一届理事会，选举
产生新的社会阶层人士联谊会
第一届会长 1名，常务副会长 1
名，副会长6名，秘书长1名，副秘
书长3名。记者 杨宜锦 文/图

新郑市新的社会阶层人士联谊会成立
合力谱写新郑经济社会发展新篇章

新郑市五届人大常委会
召开第十四次主任会议

本报讯 10月 24日，新郑市
人大常委会主任王俊杰调研督
导市容环境整治工作。他表示，
要以创建省级文明城市为契机，
加快城市建设步伐，加强城市管
理，提升市民素质，为人民群众
营造良好生活环境。

王俊杰、郭明熙、苗瑞光一
行先后来到黄水路高拱园、文化
北路郑韩故城墙东北侧、人民路
停车场、金城路西延、府西路良
师园，就市容市貌、环境卫生、交

通秩序、集贸市场和车辆停放等
情况进行调研，了解创文措施落
实进度，并就发现的问题进行现
场督导。

王俊杰要求各级各部门要
进一步增强文明城市创建的责
任感和紧迫感；推进养护管理水
平，提升城市文明程度；在做细
做实上再下功夫，完善基础设施
建设，加快破损道路改造提升，
持续推进老旧小区改造，科学规
划停车场，进一步优化城市环

境；在见成效上再提升，各级领
导干部要坚持围绕中心、服务大
局，把开展主题教育与市容环境
整治工作相结合，在具体工作中
提升践行初心使命的能力；要始
终坚持把保障和改善民生作为
主题教育的落脚点，坚持把关注
民生、为民办实事放在主题教育
首位，全面提升市容环境卫生水
平，让更多的创文成果惠及广大
群众，不断提升人民群众的获得
感和幸福感。记者 杨宜锦
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新郑市人大调研督导市容环境整治工作

本报讯 10月 25日下午，
新郑市召开文旅市场专项整
治“百日行动”安排部署会。
会上，对文旅市场专项整治
“百日行动”有关工作进行安
排部署。新郑市文化市场综
合执法人员代表、基层文化站
代表等做典型代表发言。

据了解，此次“百日行动”
将按照“有黑扫黑、有恶除恶、
有乱治乱”和安全生产“三管
三必须”等要求，开展“大培训
大排查大整治大执法”，在全
市所有文化广电旅游企业和
文物领域开展拉网式、全覆盖
执法检查，逐一排查是否存在
涉黑涉恶、非法经营和安全隐

患等，做到不留死角。
会议要求各乡镇、街道

办、管委会要统一思想、高度
重视、加强领导，落实属地管
理责任，做到守土有责、守土
有力、守土有效，出台具体实
施方案。各有关执法单位要
紧紧围绕“非法经营”“涉黑涉
恶”“安全隐患”等问题，突出
重点、全面排查、严厉打击，要
在解决好“面”上问题基础上，
追根求源，深挖违法行为，查
处大案要案，严惩违法分子，
防止问题反弹，为维护人民群
众的合法权益和新郑市良好
的文化旅游发展环境做出积
极的贡献！新郑时报 李显文

新郑市政协调研
文明城市创建工作

本报讯10月24日，新郑市
政协主席李志强、副主席王艳红
带领部分政协委员调研新郑市
学前教育发展工作。新郑市副
市长周建超陪同调研。

李志强一行先后到新郑
市直幼儿园、陶文路幼儿园、
龙湖镇第四、第五幼儿园，实
地了解新郑市学前教育发展
情况和公办园建设情况，落实
《中共中央、国务院关于学前
教育深化改革规范发展的若
干意见》工作情况以及学前教
育发展中存在的主要问题及
解决办法。

座谈会上，在听取相关单
位负责人情况汇报后，各位政
协委员积极发表看法，畅谈调

研感受，并针对目前新郑市学
前教育发展工作中存在的问
题提出具有建设性和可行性
的意见建议。

李志强说，学前教育是人
民群众普遍关注的重大民生
问题，各级各部门在当前工作
中要抓好关键环节，集中力量
解决问题，加强沟通协调，形
成合力重点解决病症抓推
进。市政协委员要通过此次
调研，全面把握新郑市学前教
育发展状况，分析当前存在的
突出问题和困难，探讨解决
问题的方法和对策，积极建言
献策形成调研报告，共同为新
郑市学前教育发展工作贡献
力量。新郑时报 李显文
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新郑市政协调研
新郑市学前教育发展工作

新郑市启动文旅市场
专项整治“百日行动”


